Levex - Blog

https://www.levexsa.com/

Descubre cómo integrar un navegador web en gráficos de Archestra: pasos, mejores prácticas y consejos para optimizar tus proyectos con la tecnología AVEVA.

Implementar un navegador web en un gráfico de Archestra es un proceso que permite integrar contenido dinámico y visualizaciones de datos directamente en las interfaces de usuario. Utilizando la potente plataforma de AVEVA, se puede enriquecer la experiencia del usuario y proporcionar accesos directos a información relevante. Para iniciar, es esencial contar con una versión actualizada de AVEVA y acceso a la documentación técnica. El primer paso consiste en crear un nuevo gráfico en el entorno de desarrollo de Archestra. Una vez configurado, se puede agregar un objeto de Navegador Web a la interfaz. Luego, se debe configurar la propiedad de URL del navegador, donde se puede especificar la dirección web que se desea mostrar. Es recomendable realizar pruebas para asegurar que el contenido se carga correctamente y se visualiza de manera fluida. Finalmente, ajustar las propiedades de formato y estilo permitirá que el gráfico se integre adecuadamente con el resto de la aplicación. Este enfoque no solo mejora la interactividad de las gráficas, sino que también optimiza el flujo de información en la operativa diaria.

Link to Original article: https://www.levexsa.com/blog/descubre-como-integrar-un-navegador-web-en-graficos-de-archestra-pasos-mejores-practicas-y-consejos-para-optimizar-tus-proyectos-con-la-tecnologia-aveva?elem=709735